

Dos mil viviendas dañadas por "lloviznas atípicas" en CDMX



Cuatro estaciones del Metro fueron cerradas varias horas

Múltiples de chomberos: 173 legisladores exigen una investigación

Horroriza en EU la esterilización de mujeres migrantes

Señala la OMS que se practican sin consentimiento en un centro de detención de migrantes

HORRORIZA EN EU LA ESTERILIZACIÓN DE MUJERES MIGRANTES posibles histerectomías masivas practicadas sin consentimiento de las afectadas en un centro de detención de migrantes estalló a principios de semana; esto y otros maltratos médicos fueron la gota que derramó el vaso de una multitud de denuncias, incluida la demanda de una investigación de más de 170 legisladores sobre las violaciones y abusos de derechos humanos y civiles generados por las políticas antimigrantes del gobierno de Donald Trump.

<https://www.jornada.com.mx/2020/09/18/mundo/019n1mun>

Rusia inicia proceso para vacuna en México



Sheinbaum: la CDMX vive tiempos difíciles por Covid

4,700 millones de pesos en inversión

215,000 personas en el sistema de salud

350 millones de pesos en inversión

350 millones de pesos en inversión

RUSIA INICIA PROCESO PARA VACUNA EN MÉXICO; ENTREGA PRUEBAS A COFEPRIS

Gobierno de esa nación presenta a Cofepris avances de la Sputnik V; planean traer 32 millones de dosis al país

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/rusia-inicia-proceso-para-vacuna-en-mexico-entrega-pruebas-cofepris>

PROPONE QUE EN VIOLENCIA FAMILIAR EL HOMBRE SE VAYA DE LA CASA DE INMEDIATO

El esquema de refugios para mujeres, señaló la jefa de gobierno, debe ser rebasado, hoy la víctima es la que sale expulsada del hogar

Violentos domésticos tendrán que salir de casa: Sheinbaum

En la iniciativa de ley para que ante los agresores, el hombre se vaya de inmediato del hogar

El esquema de refugios para mujeres, señaló la jefa de gobierno, debe ser rebasado, hoy la víctima es la que sale expulsada del hogar

Banqueros advierten: No habrá otro programa de diferimiento de pagos

La aprobación a ANIC en 40% encuestas GEA-SA

PROPONE QUE EN VIOLENCIA FAMILIAR EL HOMBRE SE VAYA DE LA CASA DE INMEDIATO

El esquema de refugios para mujeres, señaló la jefa de gobierno, debe ser rebasado, hoy la víctima es la que sale expulsada del hogar

<http://www.cronica.com.mx/notas-1164312-2020>

[propone que en violencia familiar el hombre se vaya de la casa de inmediato-1164312-2020](http://www.cronica.com.mx/notas-1164312-2020)

ESTADOS PADECERÁN POR FALTA DE LIQUIDEZ; CALIFICADORA MOODY'S PRENDE ALERTAS

La reducción en las transferencias a estados y municipios previstas en el Presupuesto 2021 los dejaría sin liquidez, con déficit en sus balances financieros y menos recursos para infraestructura.

<https://www.dineroenimagen.com/economia/estados-padeceran-por-falta-de-liquidez>



PRIMERAS PLANAS ESTATALES

MILENIO ACELERAN ADOPCIONES EN LA ENTIDAD ENTREGABN 85 INFANTES EN 2020
SOL DE TOLUCA PODRÍAN RETIRAR LICENCIAS DE CONDUCIR A QUIENES, DE MANERA REINCIDENTE, CONDUZCAN EN ESTADO DE EBRIEDAD
DIARIO IMAGEN MÉXICO PRUEBA MESILATO Y ARTEMISIA CONTRA COVID-19
8 COLUMNAS NORMALISTAS DE TENERÍA TOMAN LA MÉXICO-TOLUCA
HERALDO DE TOLUCA PODRÍAN RETIRAR LICENCIAS DE CONDUCIR A QUIENES, DE MANERA REINCIDENTE, CONDUZCAN EN ESTADO DE EBRIEDAD
TRES PM LEGISMEX EXIGIRÁ A GEM RETIRO DE CONCESIÓN DE CARRETERA PANAMERICANA A EMPRESAS PRIVADAS
HOY ESTADO DE MEXICO POLICÍA DE ACOLMAN NO LLEVABA NI 15 DÍAS EN LA CORPORACIÓN Y FUE GRABADO EN UNA EXTORSIÓN
DIARIO EVOLUCION PAN PROPONEN GARANTIZAR EL DERECHO DE LOS PADRES Y TUTORES DE DECIR LA EDUCACIÓN DE SUS HIJOS
PLANA MAYOR SUPERA EDOMEX LOS ONCE MIL MUERTOS POR COVID

Tollocan a 8 columnas

NORMALISTAS DE TENERÍA TOMAN LA MÉXICO-TOLUCA
"Estudiantes" de la Normal Rural Lázaro Cárdenas del Río de Tenería, municipio de Tenancingo, arribaron la tarde de este jueves a la caseta "La Venta" de la México-Toluca, para recolectar fondos con los usuarios, al tiempo que los dejaban pasar ya que levantaron las plumas del peaje.
<https://8columnas.com.mx/estado-de-mexico/normalistas-de-teneria-toman-la-mexico-toluca/>



HERALDO DE TOLUCA

ALERTAN CLASES PRESENCIALES EN ESCUELAS "PATITO"
En varios puntos del territorio mexiquense se han detectado casas, salones de fiesta, jardines y otros inmuebles en los que, de manera indebida, se imparten clases a alumnos de diversos niveles educativos, especialmente kínder, primarias y hasta guarderías, alertaron integrantes de la Asociación de Escuelas Particulares en el Estado de México.
<http://www.hgrupeditorial.com/alertan-clases-presenciales-en-escuelas-patito/>



PODRÍAN RETIRAR LICENCIAS DE CONDUCIR A QUIENES, DE MANERA REINCIDENTE, CONDUZCAN EN ESTADO DE EBRIEDAD

Edomex, una de las 7 entidades con más accidentes de tránsito en el país

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/podrian-retirar-licencias-de-conducir-a-quienes-de-manera-reincidente-conduzcan-en-estado-de-ebriedad-5772165.html>



diarioimagen.net

MÉXICO PRUEBA MESILATO Y ARTEMISIA CONTRA COVID-19

México se sumó a la carrera por encontrar una cura contra el coronavirus y comenzó con el ensayo clínico de los fármacos: el mesilato de camostat y la artemisia anual, cuyo efectos serán evaluados en pacientes con síntomas leves y moderados.

<https://www.diarioimagen.net/?p=480489>



tres PM

LEGISMEX EXIGIRÁ A GEM RETIRO DE CONCESIÓN DE CARRETERA PANAMERICANA A EMPRESAS PRIVADAS

Por mayoría de votos, la Legislatura mexiquense aprobó solicitar al gobernador Alfredo del Mazo la revocación de la concesión de la Carretera Panamericana, en su tramo Toluca-Atlacomulco, por considerar que es ilegal, así como fincar responsabilidades a quienes la continúan usufructuando.

<https://www.trespm.mx/edomex/legismex-exigira-a-gem-retiro-de-concesion-de-carretera-panamericana-a-empresas-privadas>



HOY ESTADO DE MÉXICO

POLICÍA DE ACOLMAN NO LLEVABA NI 15 DÍAS EN LA CORPORACIÓN Y FUE GRABADO EN UNA EXTORSIÓN

Dos policías municipales de Acolman, uno de ellos, con menos de 15 días dentro de la coporación, fueron grabados por un ciudadano la mañana de este jueves 17 de septiembre, en el momento en que recibieron el pago de un supuesto soborno en la colonia Las Brisas.

<https://www.hoyestado.com/2020/09/policia-de-acolman-no-llevaba-ni-15-dias-en-la-corporacion-y-fue-grabado-en-una-extorsion/>



PAN PROPONEN GARANTIZAR EL DERECHO DE LOS PADRES Y TUTORES DE DECIR LA EDUCACIÓN DE SUS HIJOS

A fin de garantizar el derecho de los padres o tutores a decidir la formación que recibirán sus hijos e hijas, bajo los principios y valores que estimen convenientes, los diputados locales del PAN, Edgar Olvera Higuera, Anuar Azar Figueroa y René Rodríguez Yáñez presentaron una iniciativa de reforma a la Constitución y a la Ley de Educación del Estado de México.

<https://www.diarioevolucion.com.mx/pan-proponen-garantizar-el-derecho-de-los-padres-y-tutores-de-decir-la-educacion-de-sus-hijos/>



SUPERA EDMEX LOS ONCE MIL MUERTOS POR COVID

El Estado de México superó, este jueves, el umbral de los 11 mil muertos por Covid en lo que va de la pandemia y refrendó ser la entidad del país con más víctimas mortales por esta enfermedad, por encima de la capital del país. CEN

<https://planamayor.com.mx/supera-edomex-los-once-mil-muertos-por-covid/>



PAN reclama comparecencia de Santiago Nieto en San Lázaro

- La bancada del PAN en San Lázaro solicitó la comparecencia del titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Santiago Nieto, para que explique el congelamiento de cuentas en Chihuahua, adelantó el coordinador Juan Carlos Romero Hicks. [EL SOL DE TOLUCA; EL SOL DE SAN LUIS, REFORMA]

Exige PAN a AMLO resolver conflicto del agua en Chihuahua.-

Participaron en la conferencia virtual el coordinador en el Senado, Mauricio Kuri; el coordinador en Diputados, Juan Carlos Romero Hicks; el presidente de la Comisión Política, Santiago Creel; el senador Gustavo Madero; el diputado Mario Mata; la dirigente en Chihuahua, Rocío Reza; el coordinador nacional de Diputados Locales, Edgar Olvera; el alcalde de Delicias, Elíseo Compeán; el diputado local Jesús Valenciano; el coordinador de Diputados locales en Chihuahua, Fernando Álvarez y la diputada Blanca Gámez. [UNIVERSAL; MI PUNTO DE VISTA, ARSENAL]



COVID 19

CONTINÚA EL DESACELERAMIENTO EN EL CRECIMIENTO DE CASOS ACUMULADOS DE COVID-19 EN EL EDMEX

Hasta el 16 de septiembre se registraron 75 mil 412 casos acumulados

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/continua-el-desaceleramiento-en-el-crecimiento-de-casos-acumulados-de-covid-19-en-el-edomex-5772276.html>

MÁS DE 11 MIL MEXIQUENSES HAN MUERTO POR COVID-19

Toluca, México, 17 de Septiembre de 2020.- Al día de hoy, han fallecido más de 11 mil mexiquenses a causa del SARS-CoV-2 con la actualización de 25 nuevas defunciones, siendo los del Estado de México la población más golpeada en el país y en el territorio mexiquense han fallecido 8,824.

<https://edomexaldia.com/2020/09/17/mas-de-11-mil-mexiquenses-han-muerto-por-covid-19/>

SE REGISTRAN 14 CASOS ACTIVOS DE COVID-19 MÁS EN LAS ÚLTIMAS 24 HORAS EN EL EDMEX

La entidad mexiquense suma 75 mil 774 casos positivos y 11 mil 024 defunciones

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/se-registran-14-casos-activos-de-covid-19-mas-en-las-ultimas-24-horas-en-el-edomex-5772734.html>

SE RECUPERAN EN EL EDOMÉX MÁS DE 7 MIL EMPLEOS DURANTE AGOSTO

La Secretaria del Trabajo, Martha Hilda González Calderón, señaló que el trabajo conjunto del sector productivo, en el que participan empresarios y líderes sindicales, ha permitido, durante el mes de agosto, la recuperación de más de 7 mil empleos en el Estado de México.

<https://8columnas.com.mx/al-instante/228055/>

Advierte EU crisis en México por Covid.

- Especialistas de la Universidad de Washington pronostican que para el próximo 1 de enero, nueve estados en México estén entre las localidades con mayor población infectada de Covid19 en el mundo. Para esa fecha, se calcula que, más de 44 por ciento de los habitantes en Aguascalientes, Baja California, Hidalgo, Ciudad de México, Puebla, Quintana Roo, Sonora, Tlaxcala y Tabasco se hayan infectado del virus, de acuerdo con proyecciones del Instituto para la Métrica y la Evaluación de la Salud (IHME) de dicha universidad. [HERALDO / pp-p4]



Pierden estados más de 200 mmdp en participaciones federales, denuncia diputada del PRD

- Las entidades federativas han dejado de percibir alrededor de 179 mil millones de pesos en participaciones federales con el gobierno de la Cuarta Transformación, y al cierre del año podrían superar los 209 mil millones de pesos, denunció la coordinadora de la bancada del PRD en el Cámara de Diputados, Verónica Juárez Piña. [HERALDO, CAPITAL, MVS; ÍNDIGO / p7; ECONOMISTA / p31]



PLANTEA PRI HACER OBLIGATORIO INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES PARA DIPUTADOS LOCALES

La diputada local del PRI, Brenda Aguilar Zamora, propuso ante el pleno de la Legislatura del Estado de México, establecer como obligación de los diputados presentar un informe anual sobre el desempeño de sus labores, con el objetivo de fortalecer la democracia y la credibilidad de los ciudadanos en sus autoridades, pues estos son sujetos de evaluación.

<https://planamayor.com.mx/plantea-pri-hacer-obligatorio-informe-anual-de-actividades-para-diputados-locales/>



PLANTEA MORENA CANCELAR LICENCIA A CONDUCTORES EBRIOS QUE PROVOQUEN ACCIDENTES

La diputada local de Morena, María del Rosario Elizalde Vázquez, presentó este jueves al pleno del Congreso mexiquense, una iniciativa de reformas al Código Administrativo a fin de cancelar la licencia de conducir, a aquellos automovilistas que provoquen un accidente por conducir en estado de ebriedad.

<https://planamayor.com.mx/plantea-morena-cancelar-licencia-a-conductores-ebrios-que-provoquen-accidentes/>

Gibrán Ramírez Reyes lidera preferencia electoral para la presidencia de Morena

- Gibrán Ramírez Reyes encabeza la preferencia electoral rumbo a la dirigencia de Morena, con un 26.71% de las preferencias, seguido de Porfirio Muñoz Ledo con 25.42%. Según la encuesta realizada por Arias Consultores, entre el 11 y el 14 de septiembre de 2020 vía telefónica; Mario Delgado se ubica en tercer lugar con un 22.35%; en cuarto lugar, Yeidckol Polevsky con el 18.83% y Alejandro Rojas con el 6.69%. [CENTRAL MUNICIPAL]



Aspirantes podrán impugnar nombramiento de Norma de la Cruz: PAN.-

El coordinador de los diputados federales del PAN, Juan Carlos Romero Hicks, señaló que algunos de los aspirantes a ser consejeros electorales que quedaron fuera podrían impugnar la elección de Norma



APRUEBAN DIPUTADOS SANCIONAR AGRESIONES A PERSONAL MÉDICO

La Legislatura nombrará al titular del órgano de control del TJA; comisionados del Infoem solo podrán durar 7 años

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/aprueban-diputados-sancionar-agresiones-a-personal-medico-5770865.html>

PROPONE PODER JUDICIAL PAQUETE DE REFORMAS

Las cuatro iniciativas de reformas van encaminadas a diferentes ordenamientos en materia de hipotecas, de apercibimientos, para prever el sistema de justicia alternativa y disminuir la edad para ser mediadores o conciliadores

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/propone-poder-judicial-paquete-de-reformas-5771302.html>



SAN MATEO ATENCO EN RIESGO DE DESBORDE DEL LERMA

La intervención de la Guardia Nacional, CONAGUA, la Secretaría de Seguridad Pública estatal, la Dirección de Protección Civil y la CAEM junto con personal del Ayuntamiento de San Mateo Atenco evitaron ayer un nuevo colapso a casas y comercios de la localidad por la tormenta que cayó sobre el municipio el miércoles por la noche, aunque se vigilan de cerca el bordo del Río Lerma que podría desbordarse de continuar las tormentas como la de hace dos días.

<http://www.hgrupeditorial.com/san-mateo-atenco-en-riesgo-de-desborde-del-lerma/>

LOGRA 2 MILLONES DE VISITAS, FERIA VIRTUAL DEL TACO Y GRITO DE INDEPENDENCIA EN NEZA

Con un alcance de cerca de 2 millones de personas en redes sociales, concluyó la Primera Feria Virtual del Taco Neza 2020 y los festejos a distancia por el 210 aniversario de la Independencia de México, así lo informó el presidente municipal, Juan Hugo de la Rosa García.

<https://www.diarioevolucion.com.mx/logra-2-millones-de-visitas-feria-virtual-del-taco-y-grito-de-independencia-en-neza17/>

RECONOCEN LABOR DEL EDIL DE ZINACANTEPEC POR IMPULSO A LA ACTIVIDAD DEPORTIVA

Entregó reconocimientos: “Día de la Libertad de Expresión 2020”

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/reconocen-labor-del-edil-de-zinacantepec-por-impulso-a-la-actividad-deportiva-5772653.html>

IMPULSO DEL BOX EN NICOLÁS ROMERO PODRÍA DEJAR GRANDES GANADORES MEXIQUENSES

El box es un deporte importante para la salud física y mental y ayuda a que la juventud no tenga conductas antisociales y la aleja de los vicios, y debe impulsarse, así lo dio a conocer Armando Navarrete López, edil de Nicolás Romero, mientras se realizaba la final del “Torneo de Box Nicolás Romero 200 años”.

<https://www.hoyestado.com/2020/09/impulso-del-box-en-nicolas-romero-podria-dejar-grandes-ganadores-mexiquenses/>

CENSO DE POBLACIÓN EN CUAUTITLÁN FINALIZA CON AGRADECIMIENTO DEL EDIL A ENCUESTADORES Y EQUIPO DEL INEGI

Concluyen trabajos del Comité de Apoyo al Censo de Población y Vivienda 2020 en Cuautitlán en manos del edil Ariel Juárez Rodríguez acompañado del coordinador estatal del INEGI (Instituto Nacional de Estadística y Geografía) Roberto Belmont Muñoz.

<https://www.hoyestado.com/2020/09/censo-de-poblacion-en-cuautitlan-finaliza-con-agradecimiento-del-edil-a-encuestadores-y-equipo-del-inegi/>



EL SALARIO ROSA NO SE HA DETENIDO, NI SE VA A DETENER: ALFREDO DEL MAZO

. El gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza afirmó este jueves que la entrega del Salario Rosa, debido a la contingencia sanitaria por covid-19, no se debe detener, no se ha detenido ni se va a detener, tras considerar que es uno de los programas sociales de mayor importancia para su administración, ya que permite apoyar a mujeres en condición vulnerable.

<https://planamayor.com.mx/el-salario-rosa-no-se-ha-detenido-ni-se-va-a-detener-alfredo-del-mazo/>

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/salario-rosa-importante-apoyo-para-mexiquenses-durante-pandemia-por-covi-19-5770765.html>

RUTAS DE TRANSPORTE PÚBLICO MÁS ASALTADAS SERÁN CONECTADAS AL C5 ANTES DE TERMINAR EL AÑO

Raymundo Martínez, titular de la Semov, señaló que las empresas que crucen por dichas rutas serán prioridad para el monitoreo y no solo cuando se activen los botones de pánico

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/rutas-de-transporte-publico-mas-asaltadas-seran-conectadas-al-c5-antes-de-terminar-el-ano-5770517.html>

SUSPENDE EDOMÉX MACROSIMULACRO DEL 19 DE SEPTIEMBRE

Exhorta a la ciudadanía mexiquense a mantener las medidas de higiene y de sana distancia.

<https://edomexaldia.com/2020/09/17/suspendedomex-macrosimulacro-del-19-de-septiembre/>



La frontera con EU, cerrada otro mes.

- Ante el elevado número de contagios de coronavirus que se registran en el sur de Estados Unidos, el gobierno de México propuso a la administración de Donald Trump extender un mes más el cierre fronterizo para cruces no esenciales. La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) informó que las restricciones se mantendrán en los mismos términos en que se han desarrollado desde su implementación, el pasado 21 de marzo. [EXCÉLSIOR / p15]



CLAUSURAN OBRAS DEL NUEVO TIRADERO EN LA BARRANCA DEL MURCIÉLAGO DE NAUCALPAN

Tras las protestas que han realizado vecinos de Bella Vista, Rincón Verde, Praderas y Colinas de San Mateo, El Tejocote, La Luna y San Mateo Nopala en contra de la construcción de un nuevo tiradero municipal, la Procuraduría de Protección al Ambiente del Estado de México (Propaem) clausuró las obras de movimiento de tierra que la empresa Torsa del Golfo llevaba a cabo en la Barranca del Murciélago o Barranca Honda, ubicada en el Ejido de Bella Vista de Naucalpan.

<https://www.hoyestado.com/2020/09/clausuran-obras-del-nuevo-tiradero-en-la-barranca-del-murcielago-de-naucalpan/>

RENUNCIAR A LA CODHEM SERÍA UN ACTO DE INCONGRUENCIA: JORGE OLVERA

Se compromete a redoblar acciones de la mano con organizaciones civiles para hacer frente al flagelo de la violencia

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/renunciar-a-la-codhem-seria-un-acto-de-incongruencia-jorge-olvera-5771472.html>

COLECTIVO 50+1 PRESENTAN INICIATIVA 3 X 3 VS LA VIOLENCIA

Una iniciativa de ley que busca impedir a agresores, acosadores, violentadores y deudores alimentarios arribar a cargos públicos

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/colectivo-501-presentan-iniciativa-3-x-3-vs-la-violencia->

ENCUENTRAN SIN VIDA A HÉCTOR TOBÓN, DESAPARECIDO EN TOLUCA

A través de redes sociales, familiares y amigos de Héctor Mauricio Tobón Bravo, joven de 34 años, y quien se reportó como desaparecido desde el 29 de agosto pasado, cuando se dirigía del municipio de Metepec a Toluca, informaron que después de 18 días, Héctor fue encontrado sin vida.

<http://www.hgrupoeditorial.com/encuentran-sin-vida-a-hector-tobon-desaparecido-en-toluca/>

LES DAN 16 AÑOS DE PRISIÓN POR ROBO EN CUAUTITLÁN IZCALLI

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, 14 de septiembre de 2020.- El Representante Social de la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Transporte de esta Fiscalía General de Justicia (FGJEM) acreditó la participación de Johan Martín Laguna Hernández, Kevin Josué Martínez Barrera, José Ramón Fernández Moreno y Tania Fernández Moreno, en el robo de una unidad automotora de una empresa de paquetería, ilícito por el que fueron condenados a 16 años y seis meses de prisión.

<https://8columnas.com.mx/estado-de-mexico/les-dan-16-anos-de-prision-por-robo-en-cuautitlan-izcalli/>



 PAN Estado de México  @pan_edomex

SíntesisInformativa
www.panedomex.org

